

GOBIERNO

Retira Fitch Ratings calificación a dos créditos de Coahuila

El gobierno prepagó por anticipado los créditos bancarios mediante reestructura

Fitch Ratings retiró las calificaciones específicas de dos créditos bancarios del estado de Coahuila.

La calificadora explicó que el retiro se debió al prepago anticipado de los créditos bancarios mediante

el proceso de reestructura que llevó a cabo el Estado en el presente ejercicio 2018.

“Fitch cuenta con la constancia emitida por cada acreedor bancario en las cuales se hace referencia al pago total de los financiamientos”.

Así, la evaluadora retiró la calificación al instrumento Interacciones 17 contratado por un monto inicial de dos mil 036 millones de

pesos y saldo de dos mil cinco millones de pesos, que tenía asignado ‘AA+(mex)vra’.

Banobras 15, contratado por un monto inicial de cuatro mil 160 millones de pesos y saldo de tres mil 982.1 millones de pesos, con calificación ‘AA-(mex)vra’.

A mediados del año, Fitch había reiterado dichas calificaciones debido al comportamiento favorable del activo utilizado como fuente de pago, es decir, el Fondo General de Participaciones y el Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS), los cuales estaban afectados en un vehículo especial para asegurar el pago oportuno del servicio de la deuda, fondos de reserva robustos y la obligación de contratar tasas durante toda la vida del crédito, fuertes atributos para ambas estructuras.

— Redacción